
■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
星野議長は片品村出身で、昭和41年生ま

れ８人兄弟の８番目です。沼高卒業し国士舘
大学で政治学を学び、平成３年から県議秘書
を勤められ、15年に市議会議員に当選され、
昨年より議長を務められて、市政発展のため
尽力されております。
新年度になり、今年度の重点施策や課題に
ついてお話しいただきます。
■卓　話
大学卒業後は片品に帰ってきましたが、何
をして地域に貢献できるか考えながら、東京
時代世話になったおそば屋さんにそば打ちを
週一度行き、そば屋をしようかと思ってまし
たが、平成３年沼田の友人が桜町のアパート
に住んでいて、そのアパートに引っ越し、県
議秘書をすることになりました。
平成15年にまだ地元での知り合いも少な

い中で、桜町の方にお世話になり市議選に立
候補して当選させていただき、人に出会い人
に感謝ということを強く感じさせられまし
た。
昨年５月より議長を務めさせていただき、

５月の臨時議会で構成が変わります。沼田市
は正念場の時を迎え、議論を尽くしてまちづ
くりを一体となって進めていかなくてはなり
ません。昨日市議を目指す28才の若者が来
て、話しを聞かせていただきましたが、批判
だけしていても行政は進まないし変わらな
い。議員になったら半数が理解して協力でき
る提案ができるように頑張りなさいと伝えま
した。
29年度予算が決まり新年度が始まりまし

たが、沼田市の財政状況はどうなのかという

と、27年度決算では、歳入の市民税が30％
ぐらい、交付金と県で50％、20％が地方債
となっていて、財政力指数は0.5と半分の力
しかありません。県市の中で最低です。太田
は0.98で最高となっています。他市でも中
山間地域は大変になっています。
市庁舎移転や環状線など合併特別債を活用

して行っていますが、これは32年までで、
１億の事業をするのに市は500万あれば可能
で、更に翌年には交付税で７割を戻してくれ
るというものです。必要なものは集中して活
用するべきです。
幼保の今後の在り方について発表がありま

したが、少子化と建物保全など考え、市立幼
稚園は32年度に５園を２つに、38年度は全
廃を考えています。
保育園もぬまた東保育園を35年度廃止、

南も同年民営化して、地域の園は小学校等の
活用を考え縮小していくようになります。
これらは、社会インフラの維持更新費用か

らも必要となってしまい、公共施設の保有量
を今後40年間で40％削減しないと財政がも
たない状況が出ています。
自治省は中山間地の状況を見て、近隣市町

村が有機的に連携していく必要があり、事務
や業務を民間委託していかざるを得ないと考
えています。現在各地でそのような事を始め
ている所もあり、市議も東京に勉強に行って、
20年後、40年後利根沼田が元気でいられる
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よう、変化に対応すべく努力をしています。
不可能を可能にできるようチャレンジしてま
いりたいと思います。
今後も皆様方のご指導ご協力をお願いいた
します。

■司　会　　 吉野　登SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　塩浦敬之君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市議会議長　　　　　　　星野　稔様

小菅茂雄会長
年度末のお忙しき中、父の葬儀にご会葬賜
りありがとうございました。31日には社会
奉仕委員会による上原町AED寄贈と使い方
講習会をしていただき、ご苦労様でした。
３月26～28日フィリピンの奉仕事業のそ

の後検証視察に12名で行って、サーキッ
ト・マカティRCの方々と交流、例会出席を
してきました。午前中に孤児院へ行きパン焼
き機の利用状況を見たり報告を受け、パンも
いただき活用されていて安心しました。
例会の挨拶の中で、地球に暮らす全ての

人々が幸せに暮らすためにロータリアンとし
て互いに努力し、協力していきましょうと結
びました。
幸之助の日々のことばに、「お互い励まし

あって、大きな成果を得る。その成果をわか
ちあい、感動しあうところに深い感激と感動
が生まれ、真の喜びを味わうことができる。」
とあります。フィリピンで両クラブが真の喜
びを味わうことができ、これまで以上の友情
を育むことができ嬉しく思います。

西田俊太郎幹事
◎理事会開催　本日例会終了後
◎当クラブ例会変更
４月11日を８日渋川60周年記念式典
４月18日を16日地区大会
両日バス乗車案内を連絡します。

◎SAA出席委員会　　 吉野　登委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・小菅茂雄君　亡き父の通夜、告別式に多く
の方にお越しいただき感謝申し上げます。

フィリピン検証視察に12名の方ご苦労様
でした。社会奉仕のAED事業委員長始め
参加の方お疲れ様でした。

・割田一敏君　星野稔市議会議長を卓話にお
招きでき、宜しくお願いいたします。

・松野正一君　フィリピン視察市長、会長以
下参加の皆様ご苦労様でした。特に先発の
津久井永井会員ありがとうございました。

・山田龍之介君　星野稔議長の卓話を楽しみ
に。フェンシング協会でもお世話になり。

・津久井功君　結婚記念日に花束をいただ
き。高校受験は全員合格。大学受験は東大
はじめ国立大29名、医学部５名、私立大
109名合格。息子は福井大医学部医学科に
決まりありがとうございます。

・ニコニコ一週間　星野稔市議会議長を卓話
にお迎えして
田代経量君　　佐藤　勉君　　金井正樹君
阿形登氏君　　飯島千明君　　桑原敏彦君
宮澤孝幸君　　水石清治君　石澤雄一郎君
春日政志君　　荒井静雄君　　関　真一君
今井幸吉君　　木下康彦君　　金子秀行君
戸部聖之君　　塩浦敬之君　　櫛渕光彦君
金井俊介君　　桑原　裕君　　武田　寛君
保坂充勇君　　天野純一君　須田羊子さん
綿貫利彦君　　安達政喜君　　清野啓介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　水石清治副委員長
小菅茂雄君　　水石清治君　　津久井功君
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　桑原　滋君　
櫛渕光彦君　　金井俊介君　　松野正一君
金井正樹君　　宮内明彦君　　飯島千明君
関　真一君　　割田一敏君　石澤雄一郎君
木下康彦君　　武田　寛君　　金子秀行君
戸部聖之君　　安達政喜君　　吉野　登君　

◎社会奉仕委員会　　　　石澤雄一郎委員長
今年度事業で、上原町、沼田商工会議所、

東部商工会にAEDを寄贈します。３月31日
上原町で講習会を実施、４月19日沼田商工
会議所10時、４月25日東部商工会19時に講
習会を行いますので、参加協力をお願いしま
す。
◎情報史料分類選考委員会　　春日政志委員
４月号友の紹介。女性会員で広がる多様性

で、女性会員の活躍が紹介されています。職
業奉仕、職業サービスを考えるで、職業奉仕
の概念や奉仕とサービスについて述べていま
す。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 41名 １名 60.87 ％


